

## **ABSTRAK**

Skripsi dengan judul “Pengaruh Pembiasaan Shalat Dhuha Terhadap pembentukan perilaku Religius Siswa di MTsN Ngantru Tulungagung kelas VIII 2016” ini ditulis oleh Mohammad Ma’ruf, NIM. 2811133166, pembimbing Dr. Luk Luk Nur Mufidah, M.Pd.I

Kata kunci : Pembiasaan sholat dhuha, religius siswa.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kepala MTsN Ngantru Tulungagung yang membiasakan anak didiknya untuk selalu berjamaah shalat dhuha saat jam istirahat dalam membina perilaku religius. Disini peneliti ingin mengukur seberapa berpengaruhnya pembiasaan shalat dhuha terhadap pembentukan perilaku religius siswa MTsN Ngantru Tulungagung kelas VIII 2016.

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Adakah pengaruh pembiasaan shalat dhuha terhadap pembentukan perilaku religius keberislaman siswa di MTsN Ngantru Tulungagung 2016 ? (2) Adakah pengaruh pembiasaan shalat dhuha terhadap pembentukan perilaku religius praktik agama siswa di MTsN Ngantru Tulungagung 2016 ? (3) Adakah pengaruh pembiasaan shalat dhuha terhadap pembentukan perilaku religius akhlak siswa di MTsN Ngantru Tulungagung 2016 ?

Dengan menggunakan pendekatan kuantitatif, adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui pengaruh pembiasaan shalat dhuha terhadap pembentukan perilaku religius keberislaman siswa di MTsN Ngantru Tulungagung tahun 2016. (2) Untuk mengetahui pengaruh pembiasaan shalat dhuha terhadap pembentukan perilaku religius praktik agama siswa di MTsN Ngantru Tulungagung tahun 2016. (3) Untuk mengetahui pengaruh pembiasaan shalat dhuha terhadap pembentukan perilaku religius akhlak siswa di MTsN Ngantru Tulungagung tahun 2016.

Populasi penelitian ini adalah siswa kelas VIII MTsN Ngantru Tulungagung 2016 yang hanya melaksanakan sholat dhuha sebanyak 74 siswa. Dalam penelitian ini digunakan metode angket, dan dokumentasi. Analisis data dalam penelitian ini adalah uji validitas, uji reabilitas dan uji regresi linier sederhana.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Ada pengaruh antara pembiasaan shalat dhuha terhadap pembentukan perilaku religius keberislaman siswa di MTsN Ngantru Tulungagung 2016 dengan hasil analisis  $r$  hitung  $0,034 < r$  tabel 0,05. (2) Tidak ada pengaruh antara pembiasaan shalat dhuha terhadap pembentukan perilaku religius praktik agama siswa di MTsN Ngantru Tulungagung 2016 dengan hasil analisis  $r$  hitung  $0,162 > r$  tabel 0,05. (3) Tidak ada pengaruh antara pembiasaan shalat dhuha terhadap pembentukan perilaku religius akhlak siswa di MTsN Ngantru Tulungagung 2016 dengan hasil analisis  $r$  hitung  $0,703 > r$  tabel 0,05.

## **ABSTRACT**

Thesis with the title "The Effect of Habituation Dhuha Prayer on establishment behavior Students at MTsN Ngantru Tulungagung 2016" was written by Mohammad Ma'ruf, NIM. 2811133166, supervisor Dr. Luk Luk Nur Mufidah, M.Pd.I

**Keywords:** Habituation Duha prayer, religiosity on students.

This research is motivated by the head of MTsN Ngantru Tulungagung familiarize their students to always Duha prayer in congregation during breaks in fostering religious behavior. Here, the researchers wanted to measure how influential habituation Duha prayer on establishment behavior Students at MTsN Ngantru Tulungagung 2016.

The problem of this thesis is (1) Is there any the implementation of Duha prayer habituation on the establishment religious behavior of students in MTsN Ngantru Tulungagung in 2016? (2) Is there any effect of habituation Duha prayer on the establishment of religious behavior practices of students in MTsN Ngantru Tulungagung in 2016? (3) Is there any effect of habituation Duha prayer on the establishment of religious behavior of students in MTsN Ngantru Tulungagung in 2016?

By using a quantitative approach, while the objectives of this study were (1) to investigate the implementation of praying Duha on the formation of religious behavior of students in MTsN Ngantru 2016 (2) To determine the effect of habituation pray Duha on to the setablishment religious behavior practice oa students Ngantru Tulungagung 2016.(3) To determine the effect of habituation to pray Duha on the establishment religious behavior of students in MTsN Ngantru Tulungagung 2016.

The population of this research is class VIII MTsN Ngantru Tulungagung in 2016 were just praying Duha as many as 74 students. In this study used methods of questionnaires, interviews, and documentation. Analysis of the data in this study is the validity, reliability and simple linear regression.

The results showed that (1) There is an effect of habituation Duha prayer to the formation of religious behavior for sustainability Islam of students MTsN Ngantru Tulungagung in 2016, with 0,034 analysis results count  $r < r$  Table 0.05. (2) No effect between habituation Duha prayer to the formation of religious behavior practice of students MTsN Ngantru Tulungagung in 2016, with the results of analysis 0.162  $r$  count $> r$  table 0.05. (3) No effect between habituation Duha prayer to the formation of religious behavior character of students MTsN Ngantru Tulungagung in 2016, with 0,703 analysis results count  $r > r$  Table 0.05.

## ملخص

قد كتب محمد معروف برقم القيد

2811133166، تحت المشرف الدكتور لولوك نور مفيدة،

الماجستير التربوي البحث العلمي تحت الموضوع "تأثير تدريب صلاة الضحي علي تكوين الدينية لطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية عنترو تولونج اجونج في فصل الثامن للعام الدراسي 2016"

الكلمة الإشارية: تدريب صلاة الضحي، علي الطبقة الدينية لطلاب

وهذا البحث العلمي له خلفية البحث علي مشرف المدرسة الثانوية الحكومية عنترو تولونج اجونج وهو يتمرن طلابه لصلاة الضحي جماعة دئما كل الساعة الإستراحة في بناء العملية الدينية. ويريد الباحث ان يقيس تأثير تدريب صلاة الضحي علي الطبقة الدينية لطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية عنترو تولونج اجونج في فصل الثامن للعام الدراسي 2016

وكانت مسائل البحث في هذه كتابة البحث العلمي كما يلي:

1) ماذا تأثير تدريب صلاة الضحي علي تكوين العملية الدينية الإسلامية لطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية عنترو تولونج اجونج للعام الدراسي 2016 ؟ .  
2) ماذا تأثير تدريب صلاة الضحي علي علي تكوين العملية الدينية في ممارسة الدين لطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية عنترو تولونج اجونج للعام الدراسي 2016 ؟  
3) ماذا تأثير تدريب صلاة الضحي علي تكوين العملية الدينية الأخلاقية لطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية عنترو تولونج اجونج للعام الدراسي 2016.

كانت هذه اهداف البحث بإستخدام المدخل الكمي كما يلي:

1) لُعرف تأثير تدريب صلاة الضحي علي تكوين العملية الدينية الإسلامية لطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية عنترو تولونج اجونج للعام الدراسي 2016 ،  
2) لُعرف تأثير تدريب صلاة الضحي علي علي تكوين العملية الدينية في ممارسة الدين لطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية عنترو تولونج اجونج للعام الدراسي 2016 .  
3) لُعرف تأثير تدريب صلاة الضحي علي تكوين العملية الدينية الأخلاقية لطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية عنترو تولونج اجونج للعام الدراسي 2016 .

يبحث باحث في هذا البحث العلمي الطلاب في فصل الثامن بالمدرسة الثانوية الحكومية عنترو تولونج اجونج في السنة 2016 الذين يعملون صلاة الضحي بقدر اربعة وسبعين. يستخدم الباحث بطريقة الإستبيان،

المقابلة، الوثيقة. كان تحليل البيئة في هذا البحث العلمي اختبار الصحة، وختبار الريابليتاس، وختبار إنكفاء  
اللينير الاقتصادي

كان حاصل البحث العلمي كما يلي: (1) كان تأثيراً بين صلاة الضحي على تكوين العملية الدينية  
الإسلامية لطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية عن توسيع اجونج في السنة 2016 بتحليل الماصل  $r$  بمحاسب  
 $0,034 < r \leq 0,05$ . (2) ما كان تأثيراً بين تدريب صلاة الضحي على تكوين العملية الدينية في  
ممارسة الدين لطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية عن توسيع اجونج للعام الدراسي 2016 بحاصل التحليل  $r$   
 $0,162 < r \leq 0,05$ . (3) ما كان تأثيراً بين تدريب صلاة الضحي على تكوين العملية الدينية  
الأخلاقية لطلاب بالمدرسة الثانوية الحكومية عن توسيع اجونج للعام الدراسي 2016 بحاصل التحليل  $r$   
 $0,703 < r \leq 0,05$ .